

学年だより

かがやき

岩国市立岩国中学校

2学年通信 No.8

2019年12月24日(火)

いよいよ冬休みです

いよいよ冬休みがやってきます。2学期は体育祭に始まり、職場体験学習、文化祭、人権参観日、芸術鑑賞教室、生徒会役員選挙、クラスマッチと行事の多い学期でした。その中で、クラスのため、学年のため、学校全体のため、そして将来のためを考えることの多かった学期でもありました。3学期からは、2年生が「岩国中学校の代表」として、学校全体を動かす時がやってきます。学校全体を動かすということは、自分のことをこなすだけでなく、広い視野をもち、責任をもった行動ができなければなりません。この冬休みに「岩国中学校の代表」として、自分は何ができるのか、自分はどうなりたいのかなどの「目標」をしっかりと立て、充実した生活を送ってほしいと思います。

生徒会役員選挙

12月4日に、生徒会役員選挙がありました。どの生徒も、岩国中学校の伝統を先輩方から受け継ぎ、さらによりよい学校にするためにはどうしたらよいか、しっかりと演説することができました。

これから2年生主体の学校生活が始まります。執行部をはじめとした、役員の生徒だけがよりよい学校を作るのではありません。2年生全体会が協力して岩国中学校をよりよいものにしていきましょう。期待しています。



写真で紹介☆ グラスマッチ&芸術鑑賞教室



新学期について

1月8日 通常通り登校 給食あり
始業式・全校集会・授業



1月9日 通常通り登校 給食あり
冬休み明けテスト・授業



※詳細については、お子様がお持ちの『冬休みのしおり』をご覧ください。